



L'US Pont se mobilise pour le Téléthon

Comme chaque année, l'US Pont a souhaité s'associer au Téléthon le samedi 8 décembre.

Le club a programmé une journée spéciale avec au programme :

- Tournois de Pénaltys
- Vente de gâteaux
- Tournoi FIFA

A noter que cette manifestation a été organisée par les jeunes volontaires en Service Civique au Club.

A noter que pour nos jeunes licenciés, ce type d'événement s'inscrit totalement dans notre projet éducatif, notamment en ce qui concerne la sensibilisation aux valeurs « entraide » ou « vivre-ensemble ».

Les fonds récoltés s'élèvent à 60€ et ont entièrement été remis à l'association AFM Téléthon.

Le club remercie tous les participants pour leur implication et leur générosité.

